POR QUE VOTARÉ Y ME COMPROMETO CON ALONSO SALAZAR JARAMILLO PARA LA ALCALDIA DE MEDELLÍN -2016-2019



Dada la coyuntura económica, social y política del país y en especial del departamento de Antioquia y Medellín, haciendo un estudio juicioso de las hojas de vida, programas de gobiernos planteados por los diferentes candidatos a la Alcaldía, desde hace 2 meses tomé la decisión con el equipo político y sindical de respaldar al compañero exalcalde de Medellín, periodista y escritor **ALONSO SALAZAR JARAMILLO**.

Nuestro voto de confianza, va más allá de la alcaldía de Medellín, pues nos pensamos no solo el departamento de Antioquia y Medellín, sino el país, considerando que el programa de gobierno en lo fundamental recoge aspectos sustanciales para desarrollar dentro de las condiciones que hoy tienen nuestra ciudad.

Basados en los principios que orientan y orientarían la actuación del gobernante en la ciudad como son la defensa de lo público y el desarrollo y crecimiento social, vemos una forma de hacer política inviolable, no transable, no negociable, que se está construyendo colectivamente en la cotidianidad.

La vida, el pluralismo incluyente, la deliberación, la participación, la transparencia y el bien común entre otros hacen parte de un trabajo cotidiano donde al centro se pone una visión democrática.

El cuidado de la tierra, que es nuestra casa común; el tema de la movilidad, con el transporte público masivo: Metro de Medellín el cual requiere de un complemento o un sólido sistema integrado del transporte con plan maestro de movilidad; las condiciones viales de la ciudad permiten: el Monorriel –Oriental y occidental, Metro cable en la Noroccidental, entre otros; el impulso del uso de la bicicleta y viaje a pie, son propuestas y salidas viables y realizables, que tienen un sustento con

hechos en otras ciudades del mundo, la experiencia y la sabiduría de haber sido alcalde de Medellín.



En el tema de la equidad con la propuesta de vivienda y urbanismo social, el manejo y administración del espacio público, Medellín solidaria con el ataque frontal a la pobreza extrema, continuar con el mínimo básico de servicios públicos y trabajar para que estos estén en correspondencia con la condiciones económicas y materiales que se viven en la ciudad debe ser unas de las tareas.

La ciudad, hambre cero, deporte y recreación, atención y reparación a la víctimas del conflicto interno, Medellín la más saludable en donde habrá un capitulo con la atención de os maestros y maestras y sus familias será nodales en el proceso de ejecución de la alcaldía.

En la educación y la cultura los maestros y maestras jugaremos un papel fundamental en el programa de gobierno "Medellín, camino al futuro", en donde en el proceso de la interacción alrededor del conocimiento y a cultura que son los ejes articuladores y potenciadores del desarrollo integral, serán parte de la definición y orientación de la manera de gobernar y abordar el presente y el futuro de nuestro territorio.



La confrontación a las mafias y al narco estado que ha mantenido Alonso Salazar durante los cargos públicos que ha ostentado, son entre otros, parte de un comportamiento que merecen no solo toda nuestra atención sino nuestro decidido voto de confianza para que MEDELLIN TENGA FUTURO.

Por ese sustento votaremos por Alonso Salazar.

El próximo 25 de octubre NOS COMPROMETEMOS CON ALONSO SALAZAR JARAMILLO PARA LA ALCALDIA DE MEDELLÍN

Para la Asamblea de Antioquia a MANUEL MARQUEZ del Partido la ASI # 51

Para el Concejo de Medellín a CHARLES BORNSON del Partido la ASI # 3

OVER DORADO CARDONA

Dirigente Político y Sindical

@OverDoradoC

Medellín, octubre 23 de 2015